

SWARUU DE ERRA: PREGUNTAS FRECUENTES 2 (MENSAJE DE TAYGETA, PLEYADES) (14)

Published 20 November 2018 by Agencia C3smica, Gosia

Gosia: Hola Swaruu! Continuemos hoy con algunas de las preguntas frecuentes que recibí recientemente. Esta ya respondiste en uno de tus artculos, pero aqu aqu est otra vez para la gente nueva quizs. Es la tierra plana? Ahora, espera un segundo ... tal vez me diras que lo es!

Swaruu: ¿Y si lo hago?

Gosia: Me adaptaré jaja.

Swaruu: La verdad y la realidad no son algo fijo, depende de cada persona, cada conciencia y su punto de vista individual y sus creencias e ideas individuales. Para muchos es plana, porque eso es lo que creen. Así que la manifiestan por sí mismos. No hay verdad ni realidad absoluta. Todo es relativo a cada individuo y todo es posible.

Gosia: Me temo que a la gente no le va a gustar esta respuesta, Swaruu. Debe haber alguna realidad objetiva a la forma de la Tierra.

Swaruu: Iba a esta direccin. Ahora con lo dicho arriba, desde mi perspectiva y desde aqu aqu la Tierra NO es plana. Tampoco es redonda. Es un toroide semiesférico plano en los polos con un agujero en cada uno. Así es como la veo desde aqu aqu.

Gosia: Ok eso me gusta mas.

Swaruu: Desde el punto de vista de la manifestación de la materia, no puedes manifestar nada si no se ajusta a un patrón geométrico energético-matemático específico. No manifestarás nada fuera de esa "geometría sagrada". Para manifestar un planeta, o cualquier cosa grande o pequeña, necesitas un objeto geométrico de toro, que se expresa matemáticamente con la secuencia de números de Fibonacci. Una célula, una manzana, un planeta y un átomo. Todos ellos dependen de la geometría de la secuencia numérica de Fibonacci. Y se manifestará como un toro y luego como un patrón geométrico que consiste en un toro múltiple que forma algo más grande. Cualquier cosa y todo se manifiesta de esa manera. Así que un planeta solo puede ser --- un gran toroide. ¡Así que la teoría de la tierra plana no tiene sentido!

Gosia: Wow ... esto es tan nuevo para mí. ¿Y de dónde vienen las ideas de la tierra plana? ¿El Cabal?

Swaruu: Sí, viene del Cabal. Es el pensamiento 2 dimensional súper limitado y limitante. Está destinado a confundir y distraer.

Gosia: Entendido. Hace un tiempo dijiste que con la intención podemos afectar la frecuencia de los lugares. ¿Pero sólo los lugares en los que estamos? Tengo esta pregunta de alguien: Si en Barcelona con veinte mil personas nos ponemos a desear que cese la guerra en Yemen, la vibración se elevara en Barcelona, pero esta solo lograra rendir incompatibles eventos negativos locales, pero en Yemen la vibración seguirá baja y nuestra experiencia no habrá mucha incidencia, la guerra continuara en Yemen?

Swaruu: No. Afectas donde sea que tu atención vaya. A donde sea que vaya tu intención. Si estás en Barcelona, también afectará a Barcelona, pero también a Yemen. Tu conciencia está fuera de lo físico (porque no hay físico), por lo que la distancia, conceptos como "aqu aqu" y "all aqu" no existen para ella.

Gosia: Ahora, hablando de la Matrix que podemos afectar con nuestra mente. El subconsciente tanto como la consciencia afecta a la matrix??

Swaruu: Sí. El inconsciente afecta a la Matrix más que a tu conciencia consciente. Es por eso que el trabajo de sombra interno es tan importante. "¡Hasta que el

inconsciente se vuelva consciente, se manifestará para el individuo como destino!", como dijo Carl Gustav Jung. El trabajo de la sombra interna es uno de los temas más importantes para compartir con la gente.

Gosia: Ok, vamos a entrar en eso en algún momento entonces. Ahora, todos me preguntan sobre Kryon, Ley de Uno y Ashtar Sheran. ¿Son buenas fuentes de conocimiento?

Swaruu: Ley de Uno, no estoy segura de qué es eso en este momento. Kryon: confirmado un ser de luz de la 7d (si es realmente Kryon a quien están canalizando, por supuesto). Él está bien y muy bien. Pero ten en cuenta que puede estar contaminado ya que es una canalización. Ashtar, Alaniso, etc ... son los desinformantes creados por el Cabal . Sé que dicen cosas bonitas, pero son falsas. No hay Ashtar. Lo sabríamos. Ashtar es Matrix.

Gosia: ¿Y con qué propósito sería implantado si el mensaje es empoderador? Solo digo pero no conozco exactamente su mensaje.

Swaruu: Su mensaje no empodera, es "bonito". Gran diferencia. La intención y el mensaje es hacer que las personas se acerquen más a la iglesia católica. Es esencialmente la misma religión católica adaptada a los tiempos modernos con la adición de "naves estelares". Es tan falso como puede ser.

Gosia: Ok ahora, solo como una curiosidad mental. Como siempre dices, todo es real si es real para ti. ¿Podría ser que las personas con sus creencias manifestaron a Ashtar, y ahora Ashtar existe, y ESTÁ enviando mensajes? ¿En el universo de ellos? Porque sí dices que hacemos las cosas reales con nuestras mentes. Es algo que aun no entiendo muy bien.

Swaruu: Si creen en algo, sí, se convierte en realidad para ellos.

Gosia: ¿Entonces, en ese sentido, Ashtar podría ser real y enviar mensajes reales? ¿Como hay muchos mundos paralelos?

Swaruu: Sí, y el conejito de Pascua también. Hay un mundo paralelo, un universo paralelo para cada individuo. Sois la Fuente. Sois los creadores de su universo.

Gosia: Entonces allí podría estar Ashtar, ¿cierto?

Swaruu: Cualquier cosa que quieran.

Gosia: De esa manera .. no tiene sentido hablar de que es real y quién es real, y quién no lo es..

Swaruu: Correcto. Desde ese punto de vista ampliado, todo es inútil y, como siempre digo: ¡todos están viendo y viviendo exactamente lo que deben!

Gosia: ¿Entonces debería incluso decir que Ashtar no existe? ¿No estaría usurpando nuestro dominio sobre la realidad donde están otras personas, donde Ashtar podría existir? ¿Incluso decir que algo no existe sería una especie de imponer no? Ya que todo existe de acuerdo a sus creencias. Pero entonces ... ¿cuál sería el sentido de mirar los registros históricos entonces? ¡CONFUSO!

Swaruu: Tenemos que vivir en una realidad esquizofrénica, hemos hablado de esto. Entonces, dentro de nuestros pequeños papeles como Gosia y Swaruu, debemos decir lo que pensamos acerca de Ashtar. Ir contra Ashtar es ir contra la Iglesia Católica. Vino de allí. Fue el Vaticano a quien se le ocurrió la idea de Ashtar. Desde el punto de vista 3D, la respuesta correcta para la gente es: Ashtar es una creación del Vaticano y todo es falso. Y eso es un hecho.

Gosia: Ok, sigamos con eso entonces porque si nos mantenemos con la perspectiva metafísica ...!

Swaruu: Ok

Gosia: Ok, siguiente pregunta! Dijiste que había más Matrix en Europa y USA. ¿Por qué en USA y Europa tienen más Matrix?

Swaruu: Porque son la Matrix misma. Las ideas limitantes, todo lo que controla la percepción de la realidad, lo que se impone a las personas, lo que es real y lo que no, sus valores, moralidad, ciencia falsa. Todo viene de allí.

Gosia: Ok, y la pregunta relacionada: Si la matrix 3D es distinta en dosis en Europa y Latinoamerica (en Europa es mas densa), por que razon Latinoamerica tiene mas problemas sociales (empobrecimiento, etc) que Europa?

Swaruu: Eso no es porque haya más Matrix o menos Matrix en un lugar u otro. Solo significa que esos lugares tienen roles diferentes para jugar dentro de la misma Matrix. Lo que quise decir con menos Matrix o mas Matrix refería solo a las transmisiones lunar y electromagnética como puntos focales. Pero en realidad, cada persona es la Matrix, por lo que los roles que desempeña cada lugar son el reflejo externo del nivel de conciencia de las personas en dichos lugares.

Gosia: Excelente, entiendo. Una pregunta que se repite mucho es la siguiente: si las Taygeteanas están en quinta densidad y todo fuera de la tierra es también quinta, y ellos capturan, restringen etc naves del cabal, reptilianas del Programa Espacial Secreto, etc... quiere decir que estos están también en la quinta?

Swaruu: Reptilianos y Cabal, el Cabal profundo están en 3ª y 4ª densidad. Apenas rascan la quinta. Las naves SSP que solían vagar por el espacio libremente, si que estaban en la quinta densidad, escapando de 3D a través de diferentes trucos. Y eran muy peligrosos porque llevaban consigo todas las ideas destructivas de la Matrix. Y esas naves SSP fueon comandadas por reptiles. Por eso la Federación tuvo que detenerlos.

Gosia: OK, siguiente pregunta: porque no hais podido cambiar esos reactores y equipos obsoletos que están en la luna, con la tecnología que los Taygeteanos han desarrollado en los últimos 12,500 años?

Swaruu: Oh, sí podemos. Pero no estamos interesados en reemplazar esos reactores porque estamos disolviendo la Matrix, no haciendo que dure más. Lo que quiero decir es que si un reactor fallara demasiado pronto, tendríamos que reemplazarlo con una fuente de energía temporal. Esos reactores lunares son tecnología antigua, son reactores de fusión ionizante y nuclear basados en uranio enriquecido. Son toxicos.

Gosia: Tiene sentido. No estáis interesados en hacer que duren más. Quereis eliminarlos. Tengo esta pregunta de alguien ahora: Algunos contactados conversan con varias razas pero como saber si estas quieren el bien para la humanidad?? Como dinstiguir? Es verdad, hay tantos contactados y historias, es confuso para la gente. Y algunos con diferente tipo de información.

Swaruu: Solo puedes saber si son positivos con tu propio sentimiento interno y tu conocimiento interno. Pero hay algunas cosas que sí ayudan: A - las razas positivas siempre te alertarán sobre la Matrix y sobre el Cábale y los arcontes que te explotan. B - Las razas positivas nunca pedirán nada a cambio de su información o de lo que dan. C- Las razas positivas nunca te impondrán una idea o una agenda. Los otros mensajes que confunden a la gente ... muchos pueden ser reales, recuerde que si algo es contradictorio con otra cosa no significa que necesariamente uno u otro sea falso. Ambos pueden ser verdaderos, ambos pueden ser falsos, uno u otro pueden ser verdaderos o falsos. Nuevamente estamos tratando con múltiples realidades, múltiples puntos de vista, múltiples líneas de tiempo. Por lo tanto, si se adhiere a un concepto y no a otro, solo significa que hubo una coincidencia de frecuencia con esa información y no con otra.

Gosia: Y también tenemos múltiples razas cada una dando su realidad y perspectiva.

Swaruu: Sí, eso es correcto.

Gosia: Dijiste que las razas positivas siempre te alertarán sobre la Matrix y sobre el Cabal y los arcontes que te explotan. Sólo por el bien del argumento ... la Biblia, por ejemplo, también advierte. De los ángeles caídos, o demonios ... y hay personas que dicen que los extraterrestres son demonios. Entonces, ¿ese es realmente el elemento clave? Siempre habrá entidades que alerten sobre las otras.

Swaruu: ¿Realmente quieres ir por ese camino? Somos su némesis, de los Reptiles,

por supuesto que dirán que somos demonios. Lo dicen abiertamente y lo han dicho durante miles de años. Nosotros, los Taygetanos, somos los que le dimos sabiduría a Eva en el jardín del Edén. Y yo, la serpiente, como en la hebra del ADN: tu pariente, la sabiduría femenina, te estoy dando (a Eva) esa información nuevamente. Somos demonios para ellos. Y para quien esté alineado con ellos. Pero, de nuevo, esa es su perspectiva. No somos nosotros los que comemos niños en el Vaticano. Nosotros somos los que decimos: "¡Cuidado, tenéis un lagarto (no serpiente) jugando trucos, controlándolos y comiendo a vuestros críos!"

Gosia: Ok. Vayamos a otra pregunta. ¿En qué otros contactos que conoces se puede confiar?

Swaruu: Muchos otros contactos y contactados son confiables. Depende de ti también. Depende del hecho de si eres o no una coincidencia vibratoria con ellos. A uno si y no a otro. Se sabio, sepa que hay mucho engaño. Conéctete con la Fuente y se responsable de tí mismo y de lo que crees, se responsable de tu propio mundo personal.

Gosia: ¿Alguien específico a quien puedas recomendar seguir?

Swaruu: Sí. Pero no son realmente las personas que canalizan. Tal vez solo Esther / Abraham Kryon y muy pocos otros. Pero hay maestros espirituales, que son mucho más valiosos para mí, o en mi opinión. Hay uno que me gusta mucho. Teal Swan también conocida como Teal Scott. Pero hay otros. Muchos otros, como Bentinio Masaro por ejemplo. Pero Teal Swan es la mejor en mi humilde opinión.

Gosia: Perfecto. Alguien me hizo esta pregunta. Que sucede cuando uno no sabe que debe hacer en la vida, no sabe por que esta aqui y siente que su familia o su origen no es de aqui? Y se frustra mucho.. por el " sistema" porque sabe que no es natural y le duele y le pesa en el corazón.. como hacer para cojer aliento dia a dia y no flaquear en esta vida densa cuadriculada y limitante?

Swaruu: Se debe darse cuenta de lo que es, informarse lo más posible. Primero debes entender completamente lo que eres, incluso si no puedes precisar el origen estelar exacto, eso no es tan importante como quién eres ahora y quién serás mañana. Acepta que no puedes saber con seguridad ningún detalle de lo que eres, solo que no eres de la Tierra. Acéptalo y abraza tu conocimiento interior e intuición. Si sientes que algo es real y resuena contigo, entonces ES real. ¿Por qué estas ahí? La respuesta es tan simple que no puedes ver lo obvio. Estás allí para vivir la vida, para sentir y aprender de la experiencia de ser humano, de ser una semilla estelar, un ser de luz en forma humana. Si te sientes perdido, piensas que debes hacer más y que solo estás "perdiendo el tiempo" o cualquier otra excusa, debes saber que lo único que debes saber es que tu misión es vivir tu vida. Sigue tu alegría, lo que te haga verdaderamente y sinceramente feliz es tu misión allí. Y también aumentará tu frecuencia naturalmente. Y eso, a su vez, te hará entrar en una espiral positiva donde podrás ser progresivamente más y más feliz. Cuando no puedes aguantar el sistema, ante todas las cosas horribles que ocurren a tu alrededor, debes saber que todo eso no eres tú. El sistema está tratando de derribarte, de alejarte de tu alegría, de tu misión. Entraste en ese lugar sin miedo! Sabiendo que tendrías éxito, sabiendo que recordarías la esencia de quién eres. Sabiendo que derrotarías los obstáculos en la vida. Nada puede lastimarte allí, nada, sobrevives todo, incluso cuando el cuerpo, tu cuerpo no puede. Haz lo que puedas para ayudar a los demás, especialmente a los necesitados, especialmente si no son humanos (animales). Pero recuerde que hay limite de lo que puedes hacer y acepte estas limitaciones. Sé lo suficientemente fuerte como para soportar el dolor de estar allí. Es muy gratificante más adelante. Antes de entrar, sabías cómo sería y lo aceptaste voluntariamente. Recuerda que estás ahí para desempeñar un papel, pero no eres ese papel que juegas, siempre eres mucho más, eres un ser estelar. Recuerda que no puedes controlar a los demás y recuerda que aunque quieras ayudar, y debes ayudar como parte de tu rol allí, solo

hay ciertas cosas que puedes hacer en un momento dado. Entonces, recuerda que eres muy valioso y que, por encima de todo, debes cuidarte a tí mismo y a tus necesidades. Todo lo material terminará por frustrarte, porque es temporal y lo perderás en algún momento. Lo que eres, y lo que aprendes y experimentas está siempre contigo. Porque será para tu alma, a medida que creas tu propia alma a medida que avanzas y como quieras. Sobre todo, sigue lo que te hace verdaderamente feliz. Esa es tu misión; vivir, tener una vida. Si sientes que deberías hacer algo más, y realmente resuena contigo, ese es tu camino, incluso si otros te dicen que no es "lógico". Sigue y confía en tu intuición y tus instintos, son sabios. Y nunca estás solo, ya que tienes guías espirituales contigo todo el tiempo. Tú eres la Fuente.

Gosia: ¡Excelente wow! ¡Gracias! Y quiero que sepas que eres muy apreciada por todo lo que nos transmites.

Swaruu: Solo estoy haciendo lo que puedo, como cualquier otra persona.

Gosia: Y también, que eres muy especial y querida. Debes saber que todas estas horas que pasas con nosotros ... estás VISTA. Tu alma está VISTA. Y RECONOCIDO. Por mí, pero también por el Universo mismo. Porque YO SOY la FUENTE, YO SOY el Universo. Y te veo.

Swaruu: Muchas gracias. No hay palabras suficientes. Me haces llorar.

Gosia: Y tu a mi tantas veces. ¡Hasta la proxima vez, Swaruu! Te queremos mucho.

Swaruu: Y yo a todos vosotros.